

Propriétés Civiques

MM. les échevins Sadler, Martin, Guay.

Réceptions

MM. les échevins Sadler, Lavallée, Fraser, avec prière au Maire d'agir comme membre de cette sous-commission.

Réclamations

MM. les échevins Lavallée, Robinson, Guay.

M. le président est *ex-officio* membre de chacune des sous-commissions.

9.—Soumises et lues des lettres du surintendant et de l'assistant-surintendant du service de l'Aqueduc, demandant qu'il leur soit payé, à chacun d'eux, \$250 pour travaux supplémentaires au sujet du rapport des experts sur l'état de l'usine de la station des pompes du bas niveau.

Cette requête n'est pas prise en considération.

10.—Soumis l'état de la caisse depuis le 26 décembre 1907 jusqu'au 13 février 1908:

Déboursés généraux depuis le 26 décembre.	\$596,076	
Crédit Foncier, obligation acquittée	258,615	
Enlèvement de la neige (dépassement).	28,888	
Enlèvement de la neige (dépassement):	34,734	
Commission des Ecoles Catholiques	78,900	
Commission des Ecoles Protestantes	26,500	\$1,023,713
Encaisse aux banques, 26 décembre 1907.	\$441,564	
Recettes.	394,921	\$836,485
Découvert.		\$187,228

11.—Soumise et lue une lettre du trésorier de la Ville, informant la Commission que le crédit affecté à l'enlèvement de la neige a été dépassé de \$15,000 par la Commission de la Voirie, et que la Compagnie "Montreal Street Railway" a donné avis qu'elle a l'intention de contester le paiement de sa quote-part de la dépense de la Ville à ce sujet.

Ordonné: De déposer cette lettre sur le bureau, le trésorier de la Ville devant donner d'autres détails à la prochaine assemblée, et que l'inspecteur de la Ville soit prié de se présenter devant la Commission.

12.—Une lettre de MM. W. E. Parker & Cie, offrant de vendre à la Ville une machine dite "Protectograph," est renvoyée à la Commission de l'Hôtel de Ville avec recommandation d'acheter cette machine pour le département du Trésorier de la Ville.

13.—La Commission prend en considération la question des salaires des évaluateurs, et le président du bureau des évaluateurs se présente devant la Commission à ce sujet.

Après délibération, il est

Résolu: D'étudier cette question à la prochaine assemblée.

14.—Soumis un compte de \$982 pour travail supplémentaire re copie de listes se rapportant aux élections générales.

Sur proposition de M. l'échevin Guay, il est

Résolu: De payer ce compte, sauf approbation écrite du Département en Loi.

15.—Le trésorier de la Ville informe la Commission que, suivant l'autorisation de la loi, il serait nécessaire de négocier un emprunt de £1,000,000 sterling, avant le 1er juin prochain. Le trésorier de la Ville est d'avis que le marché financier s'améliore de jour en jour. Il ajoute que, pour la négociation de cet emprunt, trois moyens s'offrent à la Ville:

(1) Une annonce générale demandant des soumissions; (2) la nomination d'un agent solvable qui négocierait l'emprunt en Europe; et (3) l'émission de cet emprunt par l'intermédiaire d'une maison d'affaires solvable de Montréal, par exemple, la Banque de Montréal, dont le prestige aiderait au placement des débetures.

Le trésorier de la Ville recommande d'adopter la dernière alternative, et il est

Résolu: Que M. le président et le trésorier de la Ville soient autorisés à étudier l'état du marché monétaire avec

Civic Properties.

Aldermen Sadler, Martin, Guay.

Receptions.

Aldermen Sadler, Lavallée, Fraser, with a request that the Mayor act as a member.

Claims.

Aldermen Lavallée, Robinson, Guay. The chairman being a member *ex-officio* of each sub-committee.

9.—Submitted and read communications from the superintendent and assistant-superintendent of the Water Department, asking that they be paid a sum of \$250 each for extra work in connection with the report of experts on the condition of the plant of the Low Level Pumping Station.

Not entertained.

10.—Submitted statement of cash from 26th Dec. 1907 to Feb. 13th 1908, as follows:

General Disbursement since 26 Dec.	\$596,076	
Crédit Foncier, Bond redeemed.	258,615	
Snow Removal (over app.).	28,888	
Snow removal (over app.).	34,734	
Catholic School Commissioners.	78,900	
Protestant School Commissioners	26,500	\$1,023,713
Cash in banks, 26th Dec. 1907	\$441,564	
Receipts	394,921	836,485
Overdraft.		\$187,228

11.—Submitted and read a communication from the City Treasurer informing the Committee that the appropriation for snow removal has been exceeded by \$15,000 by the Road Committee, and also that the Montreal Street Railway Company have intimated their intention of disputing the payment of their share of the expenditure of the City in this connection.

Ordered: That said communication lay on the table, the City Treasurer to give further details at the next meeting, and to have the City Surveyor present at the Committee.

12.—A communication from Messrs. W. E. Parker & Co, offering to sell a protectograph machine to the City, was referred to the City Hall Committee, with a recommendation that the same be purchased for the City Treasurer's department.

13.—The Committee considered the question of the apportionment of salaries of the Assessors, and the chairman of the Board of Assessors appeared before the Committee in this connection.

After deliberation, it was

Resolved: That the matter be considered at a future meeting.

14.—Submitted an account for \$982 for extra work in copying lists in preparation of the general elections.

On motion of Ald. Guay, it was

Resolved: That the same be paid subject to the approval of the Law Department in writing.

15.—The City Treasurer informed the Committee that, as authorized by law, it would be necessary to float a loan of £1,000,000 sterling, say before the 1st June next. The City Treasurer considered that the financial market was showing daily improvement. He added that three courses were opened to the City for the negotiation of this loan:

(1) A general advertisement calling for tenders; (2) the appointment of a solvent agent to float the loan in Europe; and (3) the issuing of the same through a solvent concern in Montreal, say the Bank of Montreal, whose prestige would aid in the placing of our debentures.

The City Treasurer recommend that the latter course be adopted, and it was

Resolved: That the chairman, and the City Treasurer, be authorized to ascertain the condition of the money mar-